## <sub>令和5年度</sub> ぞうぐみクラスだより



そろそろ梅雨の時期も終わり、いよいよ夏本番です。子どもたちは暑さに負けず、汗をかきながら夢中になっ て色々な遊びを楽しんでいます!晴れた日には、戸外で虫探しや王様鬼ごっこなどの集団遊びを楽しんでいます。 友だちと協力したり、作戦を考えたりと友だちの意見に耳を傾け、自分の意見を伝えようとする姿もみられました。

自衛消防訓練では火災を想定した訓練で、避難する時には保育士の話を聞いて口元を覆って姿勢を低くし無事に園庭へ避難することができました。また消防士さんの話を聞いたり、一緒に写真撮影をしたり、中には「これは何のボタン?」「これは何に使うの?」など消防士さんに質問をするお友だちもいました。

これから暑さが厳しくなる為、こまめな水分補給を行い、休息する際は十分に身体を休めるなど、熱中症対策を行っていきます。夏の暑さで体調を崩しやすくなる時期ですので、子どもたちの様子をご家庭と園とで共有しながら体調管理につなげたいと思います。





保護者の方から保育園にいただいたカブトム シの幼虫が6月に成虫になりました。

大きくなった姿をみて、「カブトムシになってる!!」

みんなで「**かぶたろう**にしよう!」とカブトムシ の名前を決めました<mark>⊙</mark>

ゼリーを食べている姿を見て「いっぱいたべや ~!」と声をかけたり、霧吹きで土を湿らせたり などお世話もしてくれています。



## 野菜が育っています

子どもたちが3階の畑で育てている野菜などが大きくなってきました。

トマト・なす・ピーマンをみて「せんせいあかくなってるー!」「なすできてる!」と大喜びで収穫しましたよ。 水やりへ行くたびに生長の変化に気づきお世話に意欲的なぞう組の子どもたちです。小さなスイカの実ができていたので、これからの生長を楽しみにしたいと思います





## 7月からプールが始まります

夏ならではの経験をたくさん経験したいと 思います。

持ち物などはお知らせボードに掲示してお りますのでご確認ください。

毎日必ず検温・時間・〇×チェックを お願いします。

